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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 夏
なつ

は 湿度
し つ ど

や温度
お ん ど

が高
たか

くなります。そのため 細菌
さいきん

が起
お

こす食中毒
しょくちゅうどく

※が 多
おお

くなります。料理
りょうり

をす

るときは 食材
しょくざい

にしっかり火
ひ

をとおす、よく洗
あら

う、消毒
しょうどく

をするなどして 食中毒
しょくちゅうどく

にならないように 

注意
ちゅうい

してください。 

※食中毒
しょくちゅうどく

とは 細菌
さいきん

やウイルスなどが付
つ

いた 食
た

べものや 飲
の

みものを 食
た

べたり 飲
の

んだりするこ

とでなる病気
びょうき

です。食中毒
しょくちゅうどく

になると 吐
は

いたり、下痢
げ り

をしたり、熱
ねつ

がでたりします。 

 

⬔ カンピロバクターとは 何
なん

ですか？ 

 カンピロバクターは 豚
ぶた

、鶏
とり

、牛
うし

などの 腸
ちょう

のなかにいる細菌
さいきん

です。豚
ぶた

、鶏
とり

、牛
うし

などを 食
た

べるた

めの肉
にく

にするとき カンピロバクターが肉
にく

に付
つ

きます。そのため 店
みせ

で売
う

っている 豚肉
ぶたにく

、鶏肉
とりにく

、

牛肉
ぎゅうにく

などの肉
にく

には カンピロバクターが付
つ

いていることが多
おお

いです。「あたらしい肉
にく

だから だいじょ

うぶ」ということはありません。 

 

⬔ カンピロバクターに感染
かんせん

すると、どうなりますか？ 

 カンピロバクターに感染
かんせん

すると 感染
かんせん

してから 2日
か

から 7日
か

あとに 下痢
げ り

をする、おな

かが いたくなる、熱
ねつ

がでるなどの症 状
しょうじょう

がでます。なおるのに 1週間
しゅうかん

くらい かかりま

す。子
こ

どもや 高齢者
こうれいしゃ

＜年
とし

をとった人
ひと

＞が カンピロバクターに感染
かんせん

すると 症 状
しょうじょう

がとて

もわるくなることがあります。  

 

カンピロバクター食中毒
しょくちゅうどく

にならないために 気
き

をつけるポイント 

     生
なま

のままや なかまでしっかり 火
ひ

がとおっていないまま（生焼
な ま や

け）で 肉
にく

を食
た

べない 

 ⚫つぎのような肉
にく

は 食
た

べないようにしてください。 

  ▷生
なま

のままや、肉
にく

の表面
ひょうめん

は 火
ひ

がとおっているけど なかは生
なま

のまま（半生
はんなま

）の 鶏肉
とりにく

料理
りょうり

（鶏肉
とりにく

のさしみなど） 

  ▷なかまで しっかり火
ひ

がとおっていない 焼
や

き鳥
とり

や焼肉
やきにく

など 

 

     菌
きん

を付
つ

けない 

 ⚫生
なま

の肉
にく

をさわるときに使
つか

うトングや箸
はし

、食
た

べるときに使
つか

う箸
はし

を それぞれ用意
よ う い

して いっしょに 

使
つか

わないようにしてください。 
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やさしい日本語 

 ⚫生
なま

で食
た

べるやさいや できた料理
りょうり

に 肉
にく

の汁
しる

が付
つ

かないようにしてください。 

 ⚫生
なま

の肉
にく

を触
さわ

った手
て

や指
ゆび

、料理
りょうり

をするときに使
つか

う道具
ど う ぐ

（ほうちょうや まな板
いた

など）は しっかり 

洗
あら

ってください。 

 

     しっかり 火
ひ

をとおす 

 ⚫肉
にく

は なかの色
いろ

が変
か

わるまで しっかり 火
ひ

をとおしてください。肉
にく

のなかは 75℃より高
たか

い

温度
お ん ど

で 1
いっ

分
ぷん

より長
なが

く火
ひ

をとおします。 

 ⚫ホルモンやミンチ肉
にく

、タレが付
つ

いた肉
にく

は 肉
にく

のなかまで 細菌
さいきん

がいることがあります。とくに  

気
き

をつけてください。 

 

問
と

いあわせ：食品
しょくひん

保健課
ほ け ん か
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